



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN NASIONAL PENCARIAN
DAN PERTOLONGAN/BASARNAS**

Tahun Sidang	: 2023 – 2024
Masa Sidang	: IV
Rapat	: Ke – 3
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Hari/Tanggal	: Rabu, 13 Maret 2024
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 10.10 WIB s.d 11.35 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi V (Ruang KK V), Gedung Nusantara DPR RI
Acara	: 1. Evaluasi pelaksanaan APBN TA 2023; 2. Membahas Program Kerja Tahun 2024; 3. Membahas Hasil pemeriksaan BPK RI Semester I tahun 2023; 4. Dan lain-lain
Ketua Rapat	: Ir. Ridwan Bae
Sekretaris	: Nunik Prihatin Budiastuti, SH
Hadir Anggota	: dari 55 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 10.20 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Kerja Komisi V DPR RI dengan Menteri Desa PDT dan Transmigrasi hari ini adalah membahas Evaluasi pelaksanaan APBN TA 2023, Membahas Program Kerja Tahun 2024, Membahas Hasil pemeriksaan BPK RI Semester I tahun 2023, dan lain-lain.
3. Ketua Rapat mempersilakan kepada Menteri Desa PDT dan Transmigrasi untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

1. Terkait dengan Evaluasi Pelaksanaan Anggaran Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi dalam APBN TA 2023:

a. Komisi V DPR RI memberikan apresiasi atas capaian realisasi dalam TA 2023 sebagai berikut:

Kementerian	Realisasi Keuangan TA 2023	Realisasi Fisik TA 2023
Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi	98,13%	98,13%

b. Terhadap program/kegiatan di TA 2023 yang tidak terealisasi, Komisi V DPR RI meminta Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi agar menyelesaikan permasalahan dan kendala teknis pada pelaksanaan program/kegiatan TA 2023, sehingga tidak terulang kembali pada Tahun Anggaran berikutnya.

2. Komisi V DPR RI meminta Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi agar pelaksanaan program dan kegiatan TA 2024 dilaksanakan dengan transparan, akuntabel dan memberikan manfaat bagi masyarakat desa. Selanjutnya terkait dengan kebijakan *Automatic Adjustment* TA 2024, Komisi V DPR RI meminta Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi untuk memastikan agar tidak mempengaruhi pencapaian output program prioritas TA 2024 sesuai saran dan masukan Komisi V DPR RI.
3. Komisi V DPR RI memberikan apresiasi kepada Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi atas capaian opini "Wajar Tanpa Pengecualian" (WTP) pada Hasil Pemeriksaan BPK RI Semester I Tahun 2023. Selanjutnya, Komisi V DPR RI meminta Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi untuk menindaklanjuti seluruh rekomendasi BPK RI dan mengambil langkah-langkah preventif agar temuan-temuan tersebut tidak terulang kembali, sesuai dengan saran dan masukan Komisi V DPR RI.
4. Komisi V DPR RI meminta Kementerian Desa, PDT dan Transmigrasi untuk mendorong peningkatan kinerja Bumdes dan Desa Wisata dalam rangka pertumbuhan dan penguatan kelembagaan ekonomi masyarakat desa.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 11.35 WIB.

Jakarta, 13 Maret 2024

**MENTERI DESA PEMBANGUNAN DAERAH
TERTINGGAL DAN TRANSMIGRASI,**

ttd

ABDUL HALIM ISKANDAR

KETUA RAPAT,

Ttd

RIDWAN BAE